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帯2回尭行幸員会（7月12日（土）10畑か一本校会議室）

平成26年7月18日

練馬区立開進第四中学校

PTA会長有江なつ美

有江会長あい喧つ：

おはよう責乱lます。これから夏休みに入りますが、学校からも例年曙体楓方比いうお手紙が配られます。子ども同

士でアール、カラオ柵クスやゲームセンターなdこ行ったりという話も耳にします。知ら軌、うちに行動範囲が広がっていると思いま

す。子どもたち一人一人で行動する分には何事もなくすみますが、友達凸し集まると気が大きくなり他校生徒とトラ刀レになるこ

ともあります。各ご家庭のお考えもあると患います机子とも達とよく話し合い、きちんとルールを決めて行動するよ到こご指導廣い

ます。夏休みから9月にかけて、地域のお祭りがたくさんあります。地元の祭りに参加することI地元に愛着を持つことでとても良

いことなので子飽達には参加してほしいです。保護者の皆さんも様子を晃がてら是非出かけて頂きたいです。知っている保筆者

飢喝というだけで、色々な抑止力につながると患います。また、携帯、スマートフォンもトラ功レの原因に繋がります。特に夏休み

は子供たちも空いた時間にラインなどで連絡を取粥治ことも多し叱思います。軋1与えたのは私たち倶葉書である親の責任です。

夏休みを前に今一度、親子で使い方やル鵬ルについて話し合って頂きたし叱患います。

新村校長先生あいせつ：

お忙しい中・お集まり頂きまして有難う蓑乱ほす。有江会長の話にもありましたように学校の中で生徒間トラ刀レの元凶とな

ってし喀朗ま携帯電話、スマートフォンです。情報のやり取りを元に行動範囲が広がり、知ら軌潤に他校の生徒と繋がっているこ

ともあります。ですからとめようにして家庭でルールを作り守らせていくかが」番大事です。今のところ、本校でI封也校との繋がりでト

ラカレになったことはなし叱認識しております○また、ちょっとしたことで相手に真意が伝わらず、トラ刀レになることもありますが、大き

ないじめに繋がら軌はうに注意していく必要があります。

子供たちの近況は・テストも終わり暑くなってきたので・だらけている部分もありますが3年生に関しては緊張感がとけていない

様子でよく勉強するようになっています。9月に入れl緋定期テストも控えているので、しっかり勉強に取り組むこと、補充教室

にも参加してほしいです。2年生は、校外学習で鎌倉へ行ってきました。電車が遅れるなど多少ありましたがほぼ予定どおりでし

た。1年生は、オーケストラ鑑賞で初めての電車行動でしたが、集団行動をやる致し巧意軌が見られました。また、臨海学校は

2泊3日で、場所は下田で行われることになりました。

部活動では、女子Jルー臥陸上部もい軋巧な種目で都大会出場が決まりました。サッカー部はあと一歩でしたが、よく頑張

りました。3年生は部活動引退の時期で、次の代にかわりつつありそれぞれ頑張っています。

～来年度新入生よ明細掛変わります～　生活編専主任・松木先生より

休漁考翻ン、機能性、価格を考慮して選定中です。現1・2年生に関しては、今お使いの体操着をそのままど使用いた

だけます。現1年生が卒巣するまでは、今までの体操着も販売しますので、買い替えなdまどち崩傭人しても結構です。



【m活動報告】

＊学級要具　　常任委員会にて3年生は卒簑記念品につし汀話し合いました。2年生は、保護者会のあと懇談会を実

施します。

＊文化委員　　リユースは7月12日実施しました。お便り作成、配布。

第一回給食試食会は6月26日に無事終了しました。第二回目に向けて話し合い咤進めてい産ます。

＊地域生活委員　これから祭礼ノてトロールについて話し合い、担当の振り分けを予定しています○

＊瑚レマーク委員　6月23日～27日に回収しました。28日に担当の日高先生と生徒会とともに、集計作業を行いました。

【本部より報告】

＊文芸事業実行委員会　音楽会は11月2日（日）開四割鰯軸ルません机お手伝い喧せて頂きます。

＊情報交換会　他校の校長先生、PTA役員さん方とr学校とm役員の関わり方J「子ども達の安全（主に携帯・スマ

ートフォン）」について情報交換しました。

＊仲町小夏祭り実行委員会　ボランティアのお手伝いにつし咤話し合いました。

＊第二回役員ミーティング　伸町中の夏祭りのボランテげについて、近隣祭礼ご険拶についての打ち合わせ

＊開進南ブロック懇談会・懇親会　ジュニアリーダーを経験して今、青年リーダーとして活動している方にキャンプめレクを体験さ

せて頂きました。他校の校長先生や会長さん達と一緒に短時間でしたが交流を深める事

が出来てとても有意義な時間でした。

＊開四中生徒会とミーティング　打A役員と生徒会、担当の佐林先生、日高先生、新井先生と仲町小夏祭りのボランティア

について話し合いました。ボランティアに参加してくれる生徒には、手ぬぐし咤プレゼントすることに

なりましたので、色噺ンについて意見交換しました。

【活動報告・予定】

☆文芸事姜実行委員会

☆近隣祭礼挨拶

7月14日（水）午前10時30分～　桜台地域集会所

7月21日（月）22日（火）

7月25日（金）26日（土）

8月9日（土）10日（日）

☆第二回Aブロック会議（中P連）8月18日（月）午後6時～

☆桜台サッカー大会　　　　　　8月19日（火）

☆第二回本部役員会（中P連）8月21日（木）午前10時～

光伝寺

仲町小夏祭り

諏訪神社

開進第三中学校

閲進第二中学校

練馬区役所東庁舎503

☆校舎お別れ会　　　　　　8月23日（土）午後1時～4時　本校旧校舎

☆第三回避難拠点会議　　　8月27日（水）午後6時油分～　本校会議室

☆第二回会長会・予算懇談会（中P連）8月28日（木）午後2時～5時練馬区役所2肝

☆桜台地区祭　相撲大会　　　8月刃日（土）午後4時～　　　　旭丘中学校

☆練馬区震災総合訓練　　　　8月31日（日）午前8時油分～　本校校庭

☆近隣祭礼ご挨拶　　　　　　9月6日（土）7日（日）　　　茂呂町会・氷川神社

第4回実行垂鼻会　9月13日（土）年後2時～＋川　本校会議室



【副校長先生からのお知らせ】

校舎改築の引っ越しの件ですが、7月31日～8月4日の間に現校舎から仮校舎へ引っ越します。引っ越し業者が入りますが

荷造りは先生方でやりますのでこれから忙しくなります。段ボールが1000蒋近くになります。9月以降は、生徒達の萱校経路も変

わりますので18日までには校舎引越しのご案内のオノントをお配りします。また、本校ホームページにある校舎改築の項目にも載

せてし噂ますので、合わせてご覧く放い。引っ越し作業に伴い、7月31日、8月1日の2日間は電話が繋がりません。何飢ぎ

いましたら、お手数ですが学校に直接来て連絡していただくようになります。校舎お別れ会が8月23日（土）にありますので、同

窓生の皆様ふるってこ瑠軸ロくだ乱1。

【広報誌について】

保暮者の皆様へ

今まで閲進四中にI拡報誌というものがなく、外部への発信についてはホームページのみでした。そこで、本年度は学校内外への情

報発癌のツールとして広報誌を作成することにしました。

この広報誌の作成にm役具と一緒に関わって下さる方を大募集します！！

少しでも興味のある方は下記メールアドレスまで是非お気轍こお問合せ下さい。

【文化委員さんからのお知らせ】

文化発表会に展示する保義春の作品を募集します。保護者の方のみならず、ご家族皆様の作品もぜひ出品して下さい♪

詳しくは、9月初旬にお手紙を配布いたしますので、皆様の作品をお待ちしています。

【質疑応答】

q：ペットボ日脚プ回収はありますか？回収BOXの常時設置は可能ですか？

A：今年も生徒会が回収予定です。他に缶のカレlサブら回収予定です。（専椅子の贈呈につながります）弓悟続きベルマー

クも集めておいて下乱1。生徒会が頑張って活動しておりますので、ご協力宜しくお願い致します。

回収以）Xの常設に関しては、以前も話がありましたが実行には至っていません。一腹校舎ペ移転後、伺か良い方法はない

か検討してみますこ

ーお知らせ一

学校のホームページをぜひご覧ください！

日々の子供たちの様子も垣間見る事ができます！

http：／／www．kaishin4j．nerima－tky．edjp／

JJ　何かありましたう、こちらまでJJ

Kai4pta26◎Yahoo．cojp

～ ～ ～


